

L'Écomarché de l'île prend une pause

Châteauguay, le 6 décembre 2023 – Après 12 années passées à orchestrer le déploiement du plus grand événement écoresponsable de la région, l'Écomarché de l'île, le comité de direction et le conseil d'administration d'Héritage Saint-Bernard annoncent que l'événement sera en pause pour l'été 2024, pour une année de réflexion stratégique. En tant qu'organisme de conservation et d'éducation à la protection de l'environnement, l'OSBL doit revoir sa position quant au retour de ce grand festival en plein air.

Bien que l'événement connaisse un succès et une popularité retentissants, Héritage Saint-Bernard fait face à des défis importants qui méritent que toute l'équipe s'y consacre : optimiser ses activités de gestion des milieux naturels, accroître les territoires protégés dans la région et répondre à la demande croissante de sa clientèle pour des activités en contact avec la nature.

« C'est le cœur gros qu'Héritage Saint-Bernard prend cette décision, mais la conjoncture environnementale et l'urgence d'agir nous obligent à mettre tous ces investissements humains et financiers dans nos activités qui répondent d'abord à notre mission première, qui est la protection et la mise en valeur des milieux naturels ainsi que l'éducation relative à l'environnement. », explique Marie-Hélène Dorais, directrice générale d'Héritage Saint-Bernard.

Les artisans qui avaient déjà manifesté leur intérêt pour participer à l'édition 2024 seront informés de cette pause. Héritage Saint-Bernard continuera à mettre en valeur les producteurs de la région, ne serait-ce qu'en boutique au Café de l'île et lors de l'autocueillette de pommes à l'automne prochain.

La position de l'organisme quant au retour de l'Écomarché de l'île devrait être connue d'ici un an.

Héritage Saint-Bernard remercie encore une fois ses partenaires de longue date qui ont soutenu l'Écomarché de l'île au fil des ans, ainsi que les bénévoles qui ont toujours répondu présents pour ce week-end de festivités.

À propos d'Héritage Saint-Bernard

Organisation sans but lucratif fondé il y a plus de 35 ans, Héritage Saint-Bernard se positionne en tant qu'acteur régional contribuant à la conservation des milieux naturels, au développement économique responsable ainsi qu'à la sensibilisation des citoyens face aux enjeux environnementaux et climatiques.

-30-

Source: Pauline Druine

Chef de service - Communications

Héritage Saint-Bernard

communications2@heritagestbernard.qc.ca

450 698-3133 poste 230